
Jaromir Blazek
Beitrag von „supergoali“ vom 24. Mai 2008, 11:14

Irgendwo hab ich mal gelesen, dass ein guter Torwart eben dann einer ist, wenn er mehr Spiele
- Punkte gewinnt als er sie verliert.
Inwieweit das auf ihn zutrifft, ist mir net bekannt - aber wir können ihn nur gebrauchen, wenn
er die Souveränität ausstrahlt, die ein Guter von hinten eben ausstrahlen muss.
Und - sorry: ich hab 20 Jahre im Tor gespielt - zwar nur in den niedersten Niederungen des
Amatuerfussballs - aber wenn ich Fehler gemacht hab, lag das i.d.R. an mir selbst und net an
einer angeblich o. tatsächlich verunsicherten Hintermannschaft (auch wenn jetzt evtl. einige
sagen, im Profibereich isses anders...).
Trotzdem trau im ihm eine gute Saison zu!
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